

ALEXANDRE JOLLIEN

RENCONTRE

ADRIAN STIEFEL

Pour une spiritualité incarnée
au cœur de la société



Jeudi 12 septembre 2024 • 18h30

Antenne LGBTI Genève

Rue Jean-Dassier 11, 1201 Genève

Crédit photo : © Valentin Flauraud / AFP



ANTENNE LGBTI
GENÈVE



ÉGLISE
PROTESTANTE
DE GENÈVE

... SUBVENTIONNÉ
... PAR LA
VILLE DE GENÈVE



ALEXANDRE JOLLIEEN

RENCONTRE

ADRIAN STIEFEL

Qui est Adrian Stiefel ? Et si nous donnions la parole à celui qui écoute ? Adrian Stiefel est en charge du ministère LGBTIQ+ à l'Église protestante de Genève. Responsable de l'Antenne LGBTI Genève, cet amoureux de l'être humain est un immense explorateur des âmes. Il dessine une spiritualité du quotidien, loin des abstractions si excluantes. Sa vocation ? Bâtir un monde plus humain, promouvoir les droits de chacune et chacun, trouver l'intériorité au cœur de notre société. Durant cette soirée, nous prêterons l'oreille à ce guide si lumineux, à ce pionnier qui s'est mis au service des autres et aide chacune et chacun à inaugurer son chemin spirituel. Sans tabou, nous partirons à l'aventure pour découvrir qui est vraiment cet homme, quelle est sa quête, quelle est la boîte à outils qui l'aide à vivre au quotidien.

Alexandre Jollien

Dans le cadre des grands entretiens de l'Antenne, Alexandre Jollien reçoit Adrian Stiefel, suivi d'un temps de dialogue avec le public et d'un apéritif.



Possibilité d'assister à la rencontre par Zoom

Renseignements : antenne.lgbti.geneve@protestant.ch